
令和５年度 第４回 グループホーム鈴の家 運営推進会議 議事録 

日時：令和５年１１月２６日(日) １０：００～１０：４０ 

場所：グループホーム鈴の家 

田原町自治会長 出路・田原町民生委員 地域包括支援センターいなえ  

G 様 × K 様 〇 T 様 ○ 

グループホーム鈴の家・入居者ご家族・その他 

S 様 ○ K 様 〇 K 様    

グループホーム鈴の家・入居者 

A 様 ○ B 様 ○ C 様 ○ D 様 ○ 

E 様 ○ F 様 ○ G 様 ○ H 様 居室 

I 様 〇  

代表取締役・兼計画作成担当者 通所系サービス部長 管理者・責任者 管理者・責任者補佐 

鈴木 則成 〇 金戸 保之 ○ 片山 宜彦 ○ 山形 舞 〇 

介護職員 計画作成担当者 

上村 有加利 〇 根本 全代 × 藤田 智美 × 堀江 一美 × 

吉田 和代 × 藤村 弥生 × 阪東 千香子 ×   

 

１．挨拶・運営推進会議開催にあたって（鈴木） 

 

２．参加者紹介 

 

３．議題 

・活動報告について（山形） 

９・１０月の活動報告をスライドにしてプロジェクターにて投影しながら説明しました。 

☆今まで写真についても資料配布をしていましたが、今回から配布を中止してスライドにてご確認

いただく形となりました。 

 

・身体的拘束等廃止委員会（片山） 

業務改善会議において身体的拘束等廃止の研修を行ったことを報告し、研修資料を配布しました

（次第資料参照）。 

 

・ケアの取り組みについて（片山） 

月１回行っている業務改善会について説明を行いました。 

 

・その他（片山） 

先日調査のあった外部評価について説明し、次回以降の運営推進会議の場で公表する事を報告

しました。 

 

・意見交換 

K 様 

書面開催では写真が小さく見にくかったが、スライドショーだと非常に見やすく分かりやすかった。 

 

K 様 

スライドショーは見やすかった。 

 

S 様 

色々な行事の企画が計画実行される事で、喜ばれている。今後も継続してほしい。 



K 様 

業務改善会議について、会議の持ち方は日々の業務と並行して行うので大変だと思う。会議内容に

ついても議題など目的を持って行なうことはとても大切な事、今後も良い会議内容で継続してもらい

たいし、そのような会議をされている事に対して好感が持てる。 

 

T 様 

スライドで日々の活動が良くわかりました。外部評価について説明を受けたことでその趣旨が理解

できました。自分も外部評価の受け入れをしたことがあったが、ただただ緊張していたので…。 

 

 

次回の開催日の確認 令和６年 １月２１日１０：００～開催予定 

 

 

 

☆ご家族はそのまま面会をされました。 

 

以上 

 


